



つい先日新年が明けたように思っていたのですが、コロナによる自粛等、学校・家庭・保育園などそれぞれが対応している間に、気が付けばもう2月です。例年、節分のころは天気が大荒れになると言われていますが、天気予報では今日や5日にほんの少しだけ雪マークとなっています。天候が荒れなくても保育園に鬼は来る！？各々が自分の心の中の鬼を退治し、旧暦の新年を新しい気持ちで迎えられたらいいですね。



- 3日(木) 節分会
- 14日(月) 身体測定の週
さわやか大作戦
(~18日)
- 15日(火) 避難訓練
- 16日(水) 誕生会
- 17日(木) お弁当の日
- 24日(月) 集金日
- 25日(金) 写真撮影
布団持ち帰りの日

消費者庁は、「硬い豆やナッツ類等を食べさせないでほしい」と言っていた年齢を近年“3歳頃まで”から“5歳以下”の子どもを対象にすると注意を呼びかけています。保育園では、子どもたちの安全のため豆をまくことをやめることにしました。

しかし、日本の伝統行事を大切に子どもたちに伝えたいと思っていますので、豆を違うものに代用して節分会を行うことにしました。また、年長たいようぐみは、午後から暖らんに行き豆を炒り(利用者さんとは接触しない部屋で)畑越しではありますが、豆まきをしたり、♪豆まきの歌を歌って来ようと思います。今年も福がたくさん来るといいですね。

お知らせ

- ①まん延防止等重点措置期間中における中保育園のお休み協力について
小中学校は今日から学校が始まり賑やかになりましたね。保育園においては以前出雲市からのおたよりを配付したとおり、措置期間中(20日まで)は登園自粛期間中ですので、ご家庭における家庭保育が可能な時はお休みの協力をお願いいたします。
- ②25日(金)卒園・修了写真の撮影について(全員)
9:30から撮影します。遅れることがないように登園してください。
お休みされた場合は、後日スタジオNOWさんに直接行っていただき、個別に撮影していただくこととなりますのでよろしくお願いいたします。ご不明な点がございましたら、担任または事務室にお声がけください。
- ③年長思い出会について(年長保護者)
年間計画にてお知らせしています3月の『年長思い出会』は、3月11日(金)の午後13時30分から保育園で行います。近づきましたら詳細をお知らせします。
- ④年度末希望保育について(全員)
今年度の最終の2日間、3月30日(水)・31日(木)は、新年度準備のため希望保育(弁当持参)とさせていただきます。翌4月1日(金)からは新年度新クラスとなります。後日、希望調査をさせていただきますが、ご家族どなたかのご協力がいただける方は家庭保育のご協力をよ

コロナウイルスが急激に拡大している最近、こんな世の中だからこそ、何か良い記事がないかなと本を読んでいると、あるコラムを見つけました。

アメリカのキング牧師は子どもの頃に一緒に遊んでいた白人の子どものお母さんから「黒人とは二度と遊ばせない」と言われてしまいます。キング牧師の目の前には「黒人差別」という重い現実がのしかかりました。しかし、それに屈することなく「それでも私には夢がある」と、その厳しい現実を希望に繋ごうとし、一切抵抗しない非暴力運動で差別問題に立ち上がったのです。彼は言いました。「私には夢がある。いつの日にか、私の子どもたちが肌の色ではなく人格によって判断される国に住める日が来る」「私たちには今日も明日も困難が待ち受けているがそれでも私には夢がある」さらにキング牧師は「人の心理がわかるのは喜びに包まれている瞬間ではなく、試練に立ち向かうときに示す態度によってわかるのだ」とも言いました。馬車は普通、地上の馬につなぐもの、それが現実的ですが、それを天空の希望に結ぼうとする牧師の心意気。「試練なんて何ともないぞ」という気概です。天空に届くかどうかは神のみぞ知るわけですが、それよりも天空を目指して歩む一歩一歩にこそとても価値があるので

す。
ここにもう一つ高杉晋作の句を紹介します。「面白きこともない世を面白く」高杉晋作は「面白くもなんともない、重苦しい現実を俺は面白く生き抜くぞ」そんな句です。私はこれを読んで、勇気が出ました！一日はみんなに平等に与えられた24時間。面白く生きるのも、怒ったり愚痴ったりして生きるのも24時間。同じ生きるなら、面白く生きたいと思います。全ては自分の心によるものなんですね。

笑顔があれば 自分が変わる
笑顔があれば 相手が変わる
笑顔があれば 運命が変わる

私たちもコロナと共存し笑顔で毎日を過ごしたいですね。

(園長 田中:筆)

